



Kommende Veranstaltungen

Di. 17.12. 19.30 Uhr, swoboda alpin, Kempten: Weihnachts-Stammtisch

Zum Vormerken

Di. 21.1. 19 Uhr, swoboda alpin, Kempten: Mitgliederversammlung ADFC Kempten-Oberallgäu

Mi. 12.2. 19 Uhr, Altstadtthaus, Schützenstr. 2, Kempten: Podiumsdiskussion „Mobilität in Kempten“

Inhaltsverzeichnis

Erste Fahrradstraße in Kempten eröffnet	1
Meldungen	2
Impressum	3

Kempten hat seine erste Fahrradstraße

Anfang des Monats war es soweit. In Kempten wurde die erste Fahrradstraße eröffnet. Großflächige blaue Markierungen auf der Fahrbahn weisen Verkehrsteilnehmer in der Herrenstraße darauf hin. Die Fahrradstraße beginnt am Hofgarten und führt parallel zur Memminger Straße bis zur Madlenerstraße. Von der neuen Regelung profitieren in erster Linie Radler, die

aus Richtung Norden die Stadtbücherei oder den Hildegardplatz ansteuern.

Die Maßnahme hat vor allem symbolische Bedeutung und gibt dem Radverkehr in der Stadt hoffentlich weiteren Rückenwind. Und natürlich soll es nicht bei dieser einen Fahrradstraße bleiben.

Text/Fotos: Stefan Beckmann



An der Einfahrt von der Madlener- in die Herrenstraße. Beeindruckend ist der rekordverdächtige Schilderbaum.

Wenn es schwierig wird, endet der Radweg

Es gibt in Kempten und im Oberallgäu so manchen Radweg, Radfahr- und Schutzstreifen, der an Kreuzungen oder Straßeneinmündungen abrupt endet. Wenn Sie auch so ein Beispiel kennen, dann schicken Sie uns doch ein Foto mit Ortsangabe. Wir verfassen dann einen Antrag an den Radverkehrsbeauftragten bzw. die zuständige Stelle und berichten anschließend über die Reaktion.

Tobias Heilig



Wer von Graben entlang der Sulzberger Straße in Richtung Sankt Mang/Kempten fährt, der kennt diese Stelle gut. Vor der Einmündung der Weidacher Straße endet der Geh- und Radweg. Wo geht es weiter? Links über die Fußgängerrampe und dann auf einem Zweirichtungsradweg weiter – zumindest für 200 Meter. Denn dann beginnt ein Schutzstreifen auf der Fahrbahn.

Fotos: Beckmann

Bikestrecke im Hoefelmayrpark wieder befahrbar

Der erst vor einem Jahr eröffnete sogenannte „Kids Slopestyle“ im Kemptener Hoefelmayrpark ist jetzt wieder befahrbar. Die Stadt hatte an dem beliebten Radparcours in den letzten Wochen einige Schäden beseitigt und auf Anregung der Nutzer weitere kleine Schikanen eingebaut.

Die Strecke ist für Kinder zwischen fünf und 14 Jahren konzipiert. Jüngere Kids können in Begleitung von Erwachsenen auf den Parcours gehen. Genutzt werden kann die Bikestrecke täglich von 9 bis 20 Uhr.

Stefan Beckmann



So sieht der sanierte Radparcours aus.

Panorama Bikepark in Eschach eröffnet

Einen neuen Mountainbikepark gibt es jetzt in Eschach. Ein Trail führt entlang des Skihangs hinab zum Ort. Außerdem wurde ein Pumptrack angelegt. Der Bikepark wird auch das grenzüberschreitende Mountainbikenetz der Allgäu GmbH angebunden, welches bis zum Frühjahr komplett ausgeschildert werden soll. Für den Frühsommer 2020 ist eine größere Veranstaltung geplant, um den Park der breiten Öffentlichkeit vorzustellen.

Stefan Beckmann

Baustelle

Am kommenden Freitag, 22. November, ist die Illerbrücke zwischen Graben und Hegge wegen Bauarbeiten gesperrt.



Fortlaufende Informationen

Alle unsere **Termine** sind übrigens auch auf unserer Homepage www.adfc-kempten.de und Touren unter www.adfc-kempten.de/radtouren zu finden.

Des Weiteren kann unser öffentlicher **Kalender** mit Tourenprogramm, Terminen und Veranstaltungen in allen gängigen Terminkalenderprogrammen wie z. B. Apple iCal, Microsoft Outlook, Google Calendar, etc. abonniert werden. Siehe unter: www.adfc-kempten.de/ics.ics
Nachrichten und aktuelle Informationen von uns sind ebenfalls auf unserer Homepage www.adfc-kempten.de zu finden, sowie per News-Feed:

 facebook.com/adfc.kempten

 twitter.com/ADFC_KE_OA

 adfc-kempten.de/rss.xml

Newsletter

Sie erhalten unseren Newsletter als ADFC-Mitglied oder weil Sie sich in der Vergangenheit dazu angemeldet haben.

Falls Sie unseren Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten wollen, dann melden Sie sich bitte unter <https://adfc-kempten.de/nachrichtenarchiv/newsletterarchiv> ab oder senden Sie eine E-Mail an newsletter-request@adfc-kempten.de und schreiben Sie in die Betreffzeile „unsubscribe“.

Radtourentermine

Während der Winterzeit treffen sich die Tourenradler regelmäßig zum geselligen Beisammensein **donnerstags ab 18.30 Uhr im Gasthaus Fuchs** in der Memminger Straße 17 in Kempten.

Ab 7. April 2020 starten wir wieder **jeden Dienstag** um 18 Uhr vom Hildegardplatz in Kempten zu einer kleinen **Feierabendrunde**.

Radlerstammtisch

Wir – die Aktiven des ADFC Kempten-Oberallgäu – treffen uns **jeden dritten Dienstag** im Monat um 19.30 Uhr im Gastro-Bereich des swoboda alpin – dem Alpinzentrum des DAV Allgäu-Kempten (Aybühlweg 69, 87439 Kempten). Ob Anregungen für sichere Radwegverbindungen oder Tipps für die nächste Wochenendtour – es gibt immer Spannendes zu erzählen und erfahren.

Jeder Interessierte ist herzlich zu unserem monatlichen Radlerstammtisch eingeladen. Schauen Sie doch einmal vorbei – wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Nach vorheriger Anmeldung codieren wir am Radlerstammtisch auch Fahrräder (für Mitglieder kostenlos, Nichtmitglieder 10€).

Terminänderungen werden auf unserer Homepage www.adfc-kempten.de bekannt gegeben.

Impressum

Herausgeber

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club,
Kreisverband Kempten-Oberallgäu
Kreisvorsitzender: Tobias Heilig
info@adfc-kempten.de

Redaktion

Stefan Beckmann
Bahnhofstraße 13, 87477 Sulzberg
stefan@adfc-kempten.de

Der nächste Newsletter erscheint Mitte Dezember!

Unsere Fördermitglieder



**Stadt
Kempten**



**Stadt
Sonthofen**